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ガ　バ　ナ　ー ： 橋岡久太郎 ガバナーノミニー ： 漆原摂子 会長 ： 磯野武 山口桂亨

第6グループガバナー補佐 ： 伊藤正人 青少年交換 ： 渡邉昌俊 幹事 ： 渡邉昌俊 中村吉政

地区補助金 ： 吉田理愛 SAA ： 中村満 佐久間淳宏

RYLA ： 中村吉政 誕生日当日、2つのサプライズがありました。 うちの　かみさん　の誕生日は3月28日です。
①オーダーメイドのケーキが用意されていました。 しかし、実際　生まれたのは　4月なので
② プレゼントと一緒に、妻と子供2人からメッセージ 誕生日に、思い入れはないそうです。

カードをもらいました。 65歳になりました。引き続き宜しくお願いします。

会長挨拶 読んだら、目がウルウルしてしまいました。

皆さんこんにちは　４月第１週の 竹の子例会 は、本当に美味しい親睦グルメ例会でした。

今日は、その余韻と言う事ではありませんが、グルメに関連したお話です。

ご存じのキャビアが好物と言う方も多いと思います。海外産の高級食材というイメージですが、

宮崎キャビア　というブランドがあります。輸入品は長期保存のために、低温殺菌、過度な

塩分処理、防腐剤添加をしていますが、宮崎キャビアは、こうした処理をおこなわず、濃厚でクリーミーな味わい

だそうです。地域の人が協同組合を作り、商工中金のサポートで研究からビジネスにと励んだのだそうです。

地域一丸となって取り組んだプロジェクトと言えます。今では高級レストランや全日空のファーストクラスで提供 姪の子供が高校を卒業しました。 昨年12月　非公認のＫＴＣ結成、

されているようです。2月に栽培漁業センターの見学を行いましたが、こうした話を聞くと、勝浦でも何か 柏レイソルジュニアでサッカーを 明日の、親善野球リーグ戦

出来ないかな　と思うのは私だけではないと思います。それでは本日もよろしくお願いします。 頑張ってください。

御宿から　応援　しています。 4月12日第2回ＫＴＣ　1人千円集め

ポールハリスフェロー授与 米山奨学金進呈・挨拶 馬券購入。馬連ワイド　収支若干

神村彰男君 楊浩楠君

予期せぬ表彰、 継続奨学生として、これからも宜しくお願いします。

ありがとうございます。 オリエンテーションの時、初めての時の緊張感は 卓話 バイオ水素㈱取締役社長　谷生重晴様

これからも、 ありませんでした。大学院試験の出願中。 地球温暖化を抑止する新しいエネルギーとその生産方法　「水素」と「発酵水素生産」について。

宜しくお願いします。 慶應、早稲田は難しいけれど、合格しないと親が怖い。 ロータリークラブはお金持ちばかりで、私には関係ないと思っていましたが、本日は招待して頂き

圧力がすごく毎日眠れず、この緊張感は7月迄続きそう。 ありがとうございます。温暖化の証拠として,南極から採取した40万年前のデータから、平均気温変化と

二酸化炭素の濃度は非常に良く相関している事がわかっており、地球温暖化は炭酸ガスが原因と考えられます。

幹事報告 炭酸ガスの濃度が加速して高くなり、気温と相関していることから、ここ100年くらいの間に

1） 2019年5月のロータリーレート　　 1ドル＝112円 およそ1.2度、気温が上昇しました。これからの地球はどうなるかわかりません。二酸化炭素を排出しない

2） 3クラブ合同例会　千倉ＲＣ主催　5月31日　18:15点鐘、　千倉町魚拓荘にて エネルギー源として世界中の傾向は、太陽光、風力　ですが、関係閣僚会議で　「水素基本戦略のシナリオ」を

3） 会長幹事、地区委員の皆様へ　フェアウェルパーティーの御案内　6月14日　18:00～ 作成しました。現状は、全国に水素ステーションが100ヶ所程ありますが、2020年までに160ヶ所造る予定です。

ホテル　ザ　マンハッタン２Ｆ 発酵で水素をつくるのが今後の主流になります。バクテリアを利用して、増殖速度、生産速度を速くする事が
4） 女子交流会　6月20日（木）14:00～18:00（バーベキュー大会）ブルーベリーヒル勝浦 出来ます。何を原料にして水素をつくるか？　生産性の高いものとしてサトウキビがありますが、栽培期間が
5） ロータリーデー　2750地区フェスタ　の案内が来ております。 12ヶ月かかります。生産性の一番高いものは、島根県で採れるコンブです。1ヘクタールあたり600～1000トン
6） 地区協議会にて、青少年奉仕活動優秀クラブ　として表彰されました。 生産でき、栽培期間は6～7ヶ月です。日本で、自前の水素をつくる。日本は海洋国家で専管水域は国土の

12倍あり、海藻バイオマスを栽培する面積は十分あります。水素変換時に二酸化炭素を分離回収すれば

委員会報告 大気中の二酸化炭素濃度を減ずることも可能。太陽光発電、風力発電には無い強力な利点です。

地区研修・協議会 国際奉仕委員会 電気自動車のエネルギーに使えば、本当の意味での二酸化炭素排出削減になります。水素生産原料の
中村吉政君 漆原摂子君 マンニトールをコンブは約8％含有しており、アルギン酸を約7％含有しています。アルギン酸は、食品、医薬品

先日の、地区研修・協議会　お疲れさまでした。 コロンボで、大変な 化粧品、工業用品の原料であり、市場価格は非常に高い物質です。マンニトールは、アルギン酸生産の粉砕
5月17日、24日の例会は、クラブ協議会として 爆発事件がありました。 コンブから精製過程で排水に含まれるので、原料コストは不要です。アルギン酸の需要は急拡大しており、
地区研修の報告と抱負を、お願いします。 一日も早い復旧を 非常に環境に優しいアルギン酸製造法を開発済みの為、海藻からの発酵水素生産は、有力なエネルギー
来年度の活動報告書を、5月24日迄の提出 願っております。 生産法になります。
期限厳守で、お願いします。

地区研修・協議会 （平成31年4月20日　　東京ベイ幕張ホール） ガバナーノミニー　　漆原摂子君

次回例会 例会日 毎週　金曜日

名 5/3 休会（こどもの日） 例会場 東急ハーヴェストクラブ勝浦

名 5/10 振替休会 勝浦市中島590-9　　電話　0470-76-0199

名 5/17 クラブ協議会 事務局 勝浦市興津久保山台3－6　渡邉昌俊　方

名 5/24 クラブ協議会 電話・FAX　0470-62-6186

5/31 卓話例会 http://www.katsuura-rc/index.html

やっており、ポルトガルの

プロチームから誘われました。

これから、大化けする

と思っています。

活動中。4月14日、3歳馬オスの

チャンピオン決定　「皐月賞」。
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